

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Binaannya Menjelang Pemilu 2024

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 26, 2023 - 12:17



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Pemilihan Umum (Pemilu) merupakan momentum penting bagi demokrasi dan merupakan hak bagi setiap warga negara untuk memilih pemimpinnya. Menyambut Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, Briptu Alamsyah Restu Binangkit

melaksanakan dialogis dengan warga binaannya untuk menyampaikan himbauan kamtibmas. Selasa (26/12/23). Dilakukan di salah satu warga RW 01 Kampung Bojong Desa Jambe Nenggang. Dalam kegiatan dialogis ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting yang perlu diperhatikan oleh warga menjelang Pemilu. Pada kesempatan tersebut, Briptu Alamsyah mengimbau warga agar menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan proses demokrasi. "Saya mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu stabilitas keamanan di lingkungan kita. Hindari penyebaran berita bohong dan fitnah yang dapat merusak persatuan dan kesatuan," tegasnya. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menjaga netralitas dalam menjalankan hak pilihnya. "Dalam memilih calon pemimpin, tetaplah berpegang pada prinsip keadilan, transparansi, dan integritas. Hindari pilihan yang didasarkan atas pertimbangan suku, agama, ras, dan golongan (SARA), serta jangan terpengaruh oleh iming-iming atau janji politik yang tidak jelas kebenarannya," lanjut Briptu Alamsyah. Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk saling bertoleransi dan mengutamakan dialog dalam menyikapi perbedaan pendapat politik. "Mari kita jaga kerukunan antarwarga, serta jauhan diri dari segala bentuk tindakan provokatif atau menyebabkan kerusuhan. Pemilu adalah ajang demokrasi, jadi marilah kita saling menghormati pilihan masing-masing dan menjaga ketenangan di lingkungan kita," sambungnya. Bhabinkamtibmas memastikan bahwa pihak kepolisian akan secara intensif melakukan patroli dan pengamanan menjelang dan saat hari pemungutan suara. "Jangan ragu untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan atau kejadian apapun yang dapat mengancam keamanan Anda. Kami siap memberikan perlindungan dan menjamin keamanan selama proses Pemilu berlangsung," jelas Briptu Alamsyah. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes Ipda Try Sumarno, S.I.P., mengatakan melalui dialogis ini warga masyarakat semakin paham akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam menyambut Pemilu 2024. Semangat saling menghormati dan bertoleransi diharapkan menjadi ciri khas masyarakat Kebon Pedes dalam menghadapi pesta demokrasi yang akan datang.